
সংিবধান  অনুযায়ী  দলীয়  সরকােরর
অধীেনই  আগামী  িনর্বাচন  :
তথ্যমন্ত্রী
েচম্বার  েডস্ক::  তথ্য  ও  সম্প্রচারমন্ত্রী  ড.  হাছান  মাহমুদ
বেলেছন,  িনর্বাচন  কিমশন  েকােনা  দেলর  অধীেন  নয়,  িনর্বাচন  কিমশন
স্বাধীন। স্বাধীনভােবই তারা িনর্বাচন পিরচালনা কের থােক। সংিবধান
অনুযায়ী আওয়ামী লীগ সরকােরর অধীেনই আগামী সংসদ িনর্বাচন হেব।

 

শিনবার  (১৮  েসপ্েটম্বর)  িবেকেল  েভালার  চরফ্যাশন  উপেজলার
ব্রজেগাপাল  টাউন  হেল  সােবক  এমিপ  মরহুম  অধ্যক্ষ  এম  এম   নজরুল
ইসলােমর  ২৯তম  মৃত্যুবার্িষকী  উপলক্েষ  আেয়ািজত  আেলাচনা  সভায়
প্রধান অিতিথর বক্তব্েয িতিন এসব কথা বেলন।

ড. হাছান মাহমুদ বেলন, বঙ্গবন্ধুকন্যা প্রধানমন্ত্রী েশখ হািসনা
সােড়  ১৩  বছের  বাংলােদশেক  বদেল  িদেয়েছন।  উন্নয়েনর  েছাঁয়া  শুধু
শহের নয় গ্রােম েপৗঁেছ েগেছ। গ্রামগুেলাও এখন শহের পিরণত হেয়েছ।
গ্রােম এখন আর কাউেক খািল পােয় েদখা যায় না। গ্রােমর মানুষ এখন
আর বািস পান্তা ভাত খায় না। এটাই হচ্েছ েশখ হািসনার বদেল েদওয়া
বাংলােদশ।

 

তথ্যমন্ত্রী  আরও  বেলন,  গ্রােম  বেস  এখন  সারা  িবশ্েবর  সঙ্েগ
েযাগােযাগ করা যায়। েমাবাইেলর মাধ্যেম ঘের বেসই টাকা েলনেদন করেত
পাের সাধারণ মানুষ। ঘের বেসই স্কুল-িবশ্বিবদ্যালেয় ভর্িতর আেবদন
করেত পারেছ মানুষ। এটাই হচ্েছ েশখ হািসনার িডিজটাল বাংলােদশ।

 

িবএনিপর িসিরজ ৈবঠেকর কথা উল্েলখ কের ড. হাছান মাহমুদ বেলন, তারা
(িবএনিপ)  বেল  আওয়ামী  লীগ  সরকােরর  অধীেন  িনর্বাচেন  যােব  না,
িকন্তু  েকােনা  সরকােরর  অধীেন  কখনই  িনর্বাচন  হয়  না।  িনর্বাচন  হয়
িনর্বাচন কিমশেনর অধীেন। রাত ১২টার যারা েটিলিভশেন বড় বড় কথা বেল
তত্ত্বাবধায়ক সরকােরর স্বপ্ন েদেখ েসিট েকােনা িদন বাস্তবায়ন হেব
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না।  সংিবধান  অনুযায়ী  আওয়ামী  লীগ  সরকােরর  অধীেনই  আগামী  সংসদ
িনর্বাচন হেব।

 

িতিন বেল, িনর্বাচন কিমশন েকােনা দেলর অধীেন নয়, িনর্বাচন কিমশন
স্বাধীন। স্বাধীনভােবই তারা িনর্বাচন পিরচালনা কের থােক।

 

তথ্যমন্ত্রী  বেলন,  িবএনিপ  েনতারা  বেলিছল  পদ্মা  েসতু  হেব  না,
িকন্তু েশখ হািসনার সরকার েসই  পদ্মা েসতু বািনেয় েদিখেয়েছ। আিম
েসই িদেনর অেপক্ষায় আিছ েযিদন িবএনিপ েনতারা এই পদ্মা েসতুর ওপর
িদেয় যাতায়াত করেব।

 

িতিন  আরও  বেলন,  চরফ্যাশন  উপেজলার  প্রকৃিতক  েসৗন্দর্য  েদেখ  আিম
মুগ্ধ।  এখােন  সারােদশ  েথেক  পর্যটকরা  আেসন।  েদেশর  অন্যান্য
অঞ্চেলর  মত  চরফ্যাশেনও  উন্নয়ন  হেয়েছ।  িডিজটাল  বাংলােদশ  হওয়ার
কারেণ  সব  িকছুই  এখন  হােতর  নাগােল।  এখন  সুদূর  কুকির-মুকির  েথেকও
অনলাইেন  িবশ্বিবদ্যালেয়  ভর্িতর  আেবদন  করা  যায়।  কৃষকরা  ক্েষেত
বেসই কর্মকর্তােদর সঙ্েগ কথা বেল সমাধান পাচ্েছন।

আেলাচনা সভায় িবেশষ অিতিথ িহেসেব বক্তব্য েদন েভালা-৪ আসেনর সংসদ
সদস্য  আব্দুল্লাহ  আল  ইসলাম  জ্যাকব।  এ  সময়  েভালার  েজলা  প্রশাসক
েমা. েতৗিফক-ই-লাহী েচৗধুরী, পুিলশ সুপার সরকার মুহাম্মদ কায়সার,
েজলা তথ্য কর্মকর্তা  নুরুল আিমন, উপেজলা িনর্বাহী অিফসার  আল-
েনামান প্রমুখ উপস্িথত িছেলন।


